

Саморегулируемая
организация
НАЦИОНАЛЬНАЯ
ФИНАНСОВАЯ АССОЦИАЦИЯ



Self-regulatory
Organization
NATIONAL
FINANCE ASSOCIATION

RUSSIAN BULLION FORUM 2017

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ИНФОРМАЦИОННЫЙ ПАРТНЁР

 **ПРАЙМ**
АГЕНТСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ИНФОРМАЦИИ

**РОССИЯ
СЕГОДНЯ**

X Международный Форум «Российский рынок драгоценных металлов»

RBF – 2017

В этом году СРО НФА возрождает прекрасную традицию живых дискуссий и актуальных докладов признанных экспертов международного и российского рынков драгоценных металлов и проводит X – юбилейный Международный Форум «Российский рынок драгоценных металлов» (до 2017 года – Russian Bullion Awards) в память о его организаторе, одном из лучших трейдеров мирового рынка драгоценных металлов, друге и товарище многих из нас – Антоне Драницыне.

В программе Форума RBF – 2017 запланированы выступления представителей Государственной Думы, Банка России, Минфина РФ, ведущих аналитиков, экспертов, а также представителей инфраструктуры.

The 10th International Forum

RUSSIAN BULLION MARKET

RBF – 2017

This year NFA revives the tradition of live discussions and topical reports of recognized experts of the international and Russian bullion markets and holds the 10th Anniversary International Forum “Russian Bullion Market” (until 2017 – Russian Bullion Awards) in the memory of its organizer, a good friend and colleague for many of us and a key person of Russian bullion community – Anton Dranitsyn.

The agenda of the 10th Russian Bullion Forum Includes representatives of the Parliamentary Committee for Financial Markets, The Central bank of Russian Federation and Russian Ministry of Finance as our guest speakers, as well as experts and analysts from the world’s major banks, mining companies, refineries, market infrastructure and international organizations.

При поддержке:

BULLION.RU



 **МОСКОВСКАЯ
БИРЖА 25 ЛЕТ**

 **КРАСЦВЕТМЕТ**

ЗОЛОТОЙ СПОНСОР
RBF-2017

 **SOCETE
GENERALE**

СЕРЕБРЯНЫЙ СПОНСОР
RBF-2017

 **UBS**

СЕРЕБРЯНЫЙ СПОНСОР
RBF-2017



СЕРЕБРЯНЫЙ СПОНСОР
RBF-2017

 **BRINKS**

СПОНСОР
RBF-2017



Программа	Agenda
24 Ноября, 10:00 МОСКОВСКАЯ БИРЖА	November 24, 10:00 MOSCOW EXCHANGE
10:00 - 10:30	
Регистрация участников	The registration of the participants
10:30 - 12:00	
Приветственное слово и открытие конференции <i>Василий Заблоцкий (СРО НФА)</i>	The greeting speech and the opening of the Forum <i>Vasily Zablotsky (SRO NFA)</i>
Доклад <i>Сергей Швецов (Банк России)</i>	The report <i>Sergey Schvetsov (Bank of Russia)</i>
Доклад <i>Анатолий Аксаков (Государственная Дума)</i>	The report <i>Anatoliy Aksakov (The Parliamentary Committee for Financial Markets)</i>
«Возможные новации в налогообложении операций на рынке драгметаллов» <i>Алексей Моисеев (Минфин РФ)</i>	«Possible innovations in the taxation of precious metals market operations» <i>Alexey Moiseev (The Ministry of Finance)</i>
Доклад <i>Лариса Селютина (Банк России)</i>	The report <i>Larisa Selyutina (Bank of Russia)</i>
«Биржевая торговля драгоценными металлами в России – текущее состояние и перспективы» <i>Игорь Марич (Московская Биржа)</i>	«Trading precious metals in Russia – current status and prospects» <i>Igor Marich (Moscow Exchange)</i>
12:00 – 12:30	
Кофе-брейк	Coffee-break

СЕКЦИЯ 2: «АНАЛИТИКИ»	12:30 - 14:00	
	«Обзор мирового рынка золота» <i>Junlu Liang, METALS FOCUS</i>	«Gold Market Overview presentation» <i>Junlu Liang, METALS FOCUS</i>
	«Палладий: блестящее будущее?» <i>Елена Годованная, Bloomberg</i>	«Palladium: a great future?» <i>Elena Godovannaya, Bloomberg</i>
СЕКЦИЯ 3: «ИНФРАСТРУКТУРА»	«Методы изменения рыночной позиции трейдером» <i>David Schenck, SOCIETE GENERALE</i>	«Positioning dynamics» <i>David Schenck, SOCIETE GENERALE</i>
	14:00 - 15:00	
	Обед	Lunch
СЕКЦИЯ 2: «АНАЛИТИКИ»	15:00 – 16:30	
	«Рынки драгоценных металлов в сравнении с прочими активами» <i>Оксана Лукичева, Банк Открытие</i>	«The markets of precious metals compared to other assets» <i>Oksana Lukicheva, Otkritie bank</i>
	«Проблемы российского рынка драгоценных металлов и возможные пути их решения» <i>Михаил Дягилев, Сергей Белов, ОАО «Красцветмет»</i>	«The problems of the Russian precious metals market and possible ways of their solution» <i>Mikhail Diaghilev, Sergei Belov, JSC «Krastsvetmet»</i>
СЕКЦИЯ 3: «ИНФРАСТРУКТУРА»	«Рынки МПГ. Вызовы настоящего и будущего» <i>Михаил Пискулов, Johnson Matthey</i>	«The PGM markets. The challenges of the present and the future» <i>Michael Piskulov, Johnson Matthey</i>
	18:00 – 23:00	
	Приём в честь участников Форума Место проведения: отель Балчуг Кемпински 5*, зал «Москва» по адресу: ул. Балчуг, д.1, 115035, Москва, Российская Федерация Встреча гостей с 18:00. Время проведения 19:00 - 23:00. Трансфер гостей Форума до отеля предусмотрен организатором	The Soiree of the Forum will be held in Baltschug Kempinski 5* Hotel, «Moscow» Hall Address: Balchug str. 1, 115035, Moscow Meeting guests from 18:00. Time event 19:00 - 23:00 Transfer to the hotel provided by the organizer



ВАСИЛИЙ ЗАБЛОЦКИЙ

Президент СРО Национальная финансовая ассоциация



СЕРГЕЙ ШВЕЦОВ

Первый заместитель Председателя Банка России



АНАТОЛИЙ АКСАКОВ

Председатель Комитета Госдумы по финансовому рынку



DAVID SCHENCK

Cross Commodity Strategy
SOCIETE GENERALE



JUNLU LIANG

Senior analyst
METALS FOCUS

Саморегулируемая
организация



НАЦИОНАЛЬНАЯ
ФИНАНСОВАЯ
АССОЦИАЦИЯ

RUSSIAN BULLION FORUM 2017

RBF - 2017



ОКСАНА ЛУКИЧЕВА

Аналитик Департамента по работе с драгметаллами Банка Открытие



ЕЛЕНА ГОДОВАННАЯ

Специалист рынка металлов
BLOOMBERG



АЛЕКСЕЙ МОИСЕЕВ

Заместитель Министра финансов
Российской Федерации



ЛАРИСА СЕЛЮТИНА

Директор Департамента рынка ценных бумаг и товарного рынка Банка России



ИГОРЬ МАРИЧ

Член Правления, Управляющий директор по денежному и срочному рынкам ПАО Московская Биржа



МИХАИЛ ДЯГИЛЕВ

Генеральный директор
ОАО «Красцветмет»



СЕРГЕЙ БЕЛОВ

Заместитель генерального
директора по аффинажу,
ОАО «Красцветмет»



МИХАИЛ ПИСКУЛОВ

Российское представительство
Johnson Matthey